



[Rayon-Boissons](#) / [Spiritueux et Champagnes](#) / Champagnes : Le prix moyen du foncier augmente en 2009 de + 2,5 % à 850 000 €/ha

## Champagnes : Le prix moyen du foncier augmente en 2009 de + 2,5 % à 850 000 €/ha [F.G.]

24 Août 2010

La crise demeure très relative en **Champagne**. Alors que les expédition ont sensiblement chuté en 2009, le **prix du foncier a continué d'augmenter en 2009 de + 2,2 % en moyenne à 850 000 € !** Preuve que le vignoble reste très confiant pour l'avenir.

Dans le détail, un hectare de la **côte des Blancs atteint désormais 1,1 M€ (+ 6 %)** et 885 000 € (+1 %) sur la côte d'Eprenay contre 820 000 € aux autres régions (+ 6 %). Il faut dire que le **chiffre d'affaire à l'hectare** est alléchant avec un prix du kilo de raisin proche de 5 € et une production moyenne de 10 000 kg par hectare. La Champagne est bel et bien un monde à part.

[Retour vers Spiritueux et Champagnes](#)

Rayon-Boissons.com est édité par les EDITIONS DU BOISBAUDRY  
13 Square du chêne Germain - CS 77711  
35577 Cesson-Sévigné CEDEX  
Tél : 02 99 32 21 21 - Fax : 02 99 32 89 20

Copyright © 2008 Editions du Boisbaudry